

Hommage à Henri Ellenberger

Une fois de plus, l'APRUM déplore la perte d'un de ses membres. Il s'agit du professeur Henri Ellenberger de l'École de criminologie décédé le premier mai à l'âge de 87 ans. Après avoir fait des études en médecine et en psychiatrie à Zurich et à Paris, Monsieur Ellenberger s'est joint, en 1952, à la célèbre Menninger Clinic de Topeka (Kansas). Puis, après quelques années consacrées à des travaux en psychiatrie à l'Université McGill, il s'est joint au personnel enseignant de l'école de criminologie de la Faculté des sciences sociales où il a oeuvré jusqu'à sa retraite. Ethnographe et historien de la médecine, il a publié un important traité d'ethnopsychiatrie. Son grand oeuvre « À la découverte de l'inconscient » lui a valu une réputation internationale. Pendant les nombreuses années qui ont suivi sa retraite, le professeur Ellenberger a poursuivi des travaux qui ont maintenu son nom, celui de l'école de criminologie et celui de l'Université de Montréal « à la une » des publications mondiales dans son domaine. Henri Ellenberger, un grand maître à penser, vivra longtemps dans la mémoire collective.